

Die erfolgreiche Lösung der gestellten Aufgaben erfordert von jedem Mitarbeiter der Untersuchungsabteilungen ein hohes sozialistisches Bewußtsein, unbedingte Treue zur Partei und zum proletarischen Internationalismus sowie enge Verbundenheit mit der Arbeiterklasse.

Im täglichen unmittelbaren Kampf mit dem Klassenfeind braucht der Mitarbeiter der Untersuchungsabteilung genaue Kenntnis der Beschlüsse und Direktiven der Partei und der Gesetze unserer Republik, ein gründlich marxistisch-leninistisches Wissen, Beharrlichkeit, Prinzipienfestigkeit, Standhaftigkeit, gute Kenntnisse der operativen Arbeit und der Prinzipien der Untersuchungstätigkeit, der Psychologie sowie auf allen Gebieten des gesellschaftlichen Lebens und das Streben, ständig seine politische und fachliche Qualifikation zu erhöhen.